

le lion de Flandre fût orné de la Légion d'honneur là où gît, invaincu, le lion d'Arras. CH. GUILLEMANT.

La Croix (de Paris) — 20 octobre 1916.

**LA VENERABLE
MARIE DE SAINTE-EUPHRASIE-PELLETIER**

DANS une note en date du 25 octobre, le correspondant romain d'un journal de Paris adressait à sa rédaction l'information que voici, touchant la cause de béatification de la vénérable fondatrice de nos Soeurs du Bon-Pasteur d'Angers. On ne la lira pas au Canada, et surtout à Montréal, sans un très vif intérêt.

“Hier, chez Son Eminence le cardinal Bisleti, ponent de la cause de la vénérable Marie de Sainte-Euphrasie-Pelletier, fondatrice des Soeurs du Bon-Pasteur, s'est tenue la “ congrégation ” des Rites antépréparatoire, dans laquelle les prélats et consultants théologiens ont examiné l'héroïcité des vertus pratiquées par cette vénérable servante de Dieu. ” — Rome, 25 octobre 1916.

On le voit, la cause chère à bien des coeurs, chez nous comme en France, progresse. Nous continuerons à prier, en union avec nos soeurs canadiennes, filles du Bon-Pasteur d'Angers, pour qu'elle arrive bientôt, cette cause, à la solution que nous désirons tous pour la joie et l'édification des excellentes religieuses qui font à Montréal, dans le silence et la piété, tant de bien aux âmes les plus dignes de pitié et de sympathie devant Dieu et devant les hommes. — E.-J. A.